

Convention entre l'INPC et la AME

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 04 Mai 2010 06:23 - Mis à jour Lundi, 31 Mai 2010 11:07

El Instituto Nacional de Patrimonio Cultural y la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas, suscribirán un convenio para coordinar y articular acciones conjuntas para apoyar la gestión de los gobiernos municipales frente a la conservación, preservación, promoción y revitalización del así como dotar a los municipios de mecanismos y procedimientos para la calificación del inventario, categorización y calificación de los bienes del patrimonio cultural.

L'Institut National du Patrimoine Culturel et l'Association des Municipalités Équatoriennes ont souscrit une convention pour coordonner et articuler des actions conjointes pour appuyer la gestion des gouvernements municipaux face à la conservation, prévention, promotion et revitalisation ainsi que doter les municipalités de mécanismes et procédures pour la mise à jour des inventaires, classification et identification des biens du patrimoine culturel.

Source : [Ministère Coordinateur du Patrimoine](#)

Plus d'informations...

[Lire l'article sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine](#)

[Lire l'article sur le site de l'INPC](#)

Lire " [Los municipios cuidarán bienes patrimoniales](#) " dans *El Telégrafo*